



# 迎春

館矢間地区の皆様におかれましては昨年中何かと  
ご指導ご協力を賜りまして誠にありがとうございました  
本年もどうぞよろしくお願いたします

令和5年元旦

館矢間地区協議会 会長 川村賢司  
役員一同・職員一同



## 令和5年1月の主な行事予定

日・曜日	行 事	時 間	場 所
1月4日(水)	仕事始め	8:30~	館矢間まちづくりセンター
8日(日)	丸森町「二十歳を祝う会」	10:00~	丸森中学校 体育館
10日(火)	民生児童委員定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
27日(金)	マイ・トレーナー 大人の健康クラブ	13:30~15:30	館矢間まちづくりセンター
2月1日(水)	行政区長定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター

## 新年のあいさつ

館矢間地区協議会長 川村賢司

2023年（令和5年）の年の初めを迎え、新年あけましてまことにおめでとうございます。地域の皆様方には、おだやかな正月をお迎えのこととご推察いたします。

元号が「令和」になり、5年目を迎えました。顧みますと、当町にとりまして、町政始まって以来の大災害となりました令和元年東日本台風に始まり、現在まで進行形のような形で続いております新型コロナウイルス感染症。そして、震度4以上の地震にも毎年のように見舞われております。そんな中であっても、安心して安全に暮らせる地域、並びに地域の活性化に常日頃よりご尽力とご協力をいただいておりますことに心より感謝と御礼を申し上げます。

さて、一年の世相を一文字で表す漢字が、昨年は12月12日に発表され、昨年は「戦」に決まりました。理由についてはロシアのウクライナへの軍事侵攻など戦争を意識した年であったことや、円高・物価高など生活の中での戦を多くの方が体感したことをあげています。さて、みなさんはどんな漢字一文字になったでしょうか、私は「凡」という漢字をあげたいと思います。この漢字の意味には「ごく普通であること ありふれていること また、そのさま」というのがあります。いろいろな意味で、「凡」であることがいかに幸せかを考えさせられた年だったような気がします。

## 館小だより 1月号

明けましておめでとうございます。今年は兎年。うさぎはその跳躍する姿から「飛躍」「向上」の象徴と言われています。子供たちが自分の夢や目標に向かって進んでいけるよう、今年も職員一同全力で子供たちの教育に当たっていきたいと思います。今年も地域の皆様の温かい御支援をお願いいたします。



12月16日（金）に丸森地区  
船山さんの工房で6年生が卒業  
証書の紙漉きをしました。

新年の書きぞめ展に向けて練習  
しています。（4年生）



### 3学期の主な行事

- 1月10日（火）第3学期始業式
- 1月21日（土）～22日（日）町書きぞめ・造形展
- 3月17日（金）卒業式
- 3月24日（金）修了式



館小HP QRコード

## 廃棄物処理施設見学会

12月5日(月)館矢間地区公衆衛生組合で廃棄物処理施設の見学会を行いました。

私たちが何気なく出しているゴミがどのように処理されているのか、角田市の仙南クリーンセンターと大河原町にある(株)こんの仙南営業所で話を聞きました。

仙南クリーンセンターの館内見学では、ごみの受入をするごみプラットホームやごみピット、制御室などを見ることができました。また、最新式の流動床式ガス化溶融炉を採用しており環境に配慮された施設だと話しを伺いました。

(株)こんの仙南営業所は古紙回収の会社です。回収してきた古紙の中の異物(小さな段ボール・ジュースのパック・汚れのひどいもの等)を人の手で一つ一つ拾って分別していたのには驚きです。分別した古紙をまとめて製紙メーカーへ運び、再生紙に生まれ変わるそうです。



仙南クリーンセンター見学

こんのでごみ分別について学びました



十二月の館矢間地区の皆さん

## 令和4年度全国自主防災組織リーダー研修会

12月8日から9日にかけて、令和4年全国自主防災リーダー研修会が東京都千代田区にあるホテルルポール麹町において開催されました。

この研修会は各都道府県から1名~2名の約70名が集まり宮城県からは南木沼自主防災部代表武田正成さん、登米市と石巻市の自主防災の代表が出席しました。

一日目は国土館大学 防災救急助総合研究所教授の山崎登氏による講演があり、避難のきっかけになる情報の取扱いが重要であること。また、大事な情報は複数の手段で伝え、受ける側は情報を持つのではなく利用する心がけが減災につながっていくそうです。

二日目はグループ討議がされました。宮城は、神奈川、鳥取、香川、佐賀と一緒にグループで各地自主防災組織の取り組みや問題点などを出しあいました。それぞれ課題や懸念されることは様々でしたが、課題解決のヒントを得るのに良い討議だと感じました。その後グループごとの討議結果を発表し2日間の研修を終えました。遠く離れた地域の活動を聞くことができた貴重な研修会となりました。



グループ討議の様子

# ～ お知らせ掲示板 ～

## シルバー人材センター会員募集！

60歳以上の方で働く意欲のある方！

あなたの《知識》《経験》《技術》を活かしてみませんか？

仕事内容：農作業・除草作業・剪定・清掃・食事の準備・工場内作業など

毎月第3金曜日には入会説明会も開催しています。

【お問い合わせ】丸森町シルバー人材センター 0224-73-1015

## 館矢間地区協議会長杯グラウンドゴルフ大会

11月27日に館矢間小学校グラウンドにて、館矢間地区協議会長秋季グラウンドゴルフ大会が開催されました。入賞おめでとうございます。

### 大会入賞者

- 👑 優勝 菊地とめ子さん
- 👑 準優勝 浅田辰郎さん
- 👑 第3位 工藤勝志さん

### ◇ホールインワン賞

- 工藤勝志さん(1本)
- 齋藤ミツ子さん(1本)
- 梅村一さん(1本)
- 齋藤光男さん(1本)
- 菊地とめ子さん(2本)

### ブービー賞

田口秋子さん

### ハッスル賞

梅津ゆり子さん

## 宗畔院どんと祭中止のお知らせ

令和に入り早くも5年目を迎えました。

疫病消息もいまだ見えず皆様に於かれましても不安な日々をお過ごしのこととお察しいたします。

さて、令和5年の宗畔院どんと祭につきましては新型コロナウイルス感染防止及び皆様の安全を考慮し中止することにいたしました。

ご理解いただけますようお願いいたします。

## 人口と世帯数(令和4年11月末現在)

行政区	一区東	一区西	二区東	二区中	二区西	山田	南木沼	木沼	松掛	合計
世帯数	73	131	213	84	189	177	148	120	154	1289
前月比	0	-1	1	0	0	0	-1	0	-2	-3
男	93	158	269	115	247	230	193	166	111	1582
女	104	164	303	111	244	201	176	152	138	1593
計	197	322	572	226	491	431	369	318	249	3175
前月比	0	2	5	0	-1	0	-2	-1	-2	1